



Die Gründeragentur
des Landes Niederösterreich

PRESSE-INFORMATION

April 2021

Die Schweizer braintec-Group eröffnet die erste österreichische Niederlassung im riz up Amstetten!

„Niederösterreich ist trotz großer Herausforderung ausgelöst durch die COVID-19-Pandemie, ein Top-Wirtschaftsstandort und ein guter Boden für Betriebsansiedlungen. Ich freue mich, das Schweizer Unternehmen braintec bei uns im riz up Gründerzentrum Amstetten mit ihrer ersten Niederlassung begrüßen zu dürfen, so Wirtschaftslandesrat Jochen **Danninger** beim Treffen mit Helmut Stritzinger, dem Niederlassungsleiter der brain-tec Austria.“. Gemeinsam mit dem Bürgermeister von Amstetten Christian Haberhauer zeigte sich Landesrat Danninger erfreut darüber, dass sich die brain-tec group für den Standort Amstetten entschieden hat, „weil in Amstetten eine hervorragende Anbindung entlang der Ost-West-Achse gegeben ist, wir bestens qualifizierte Talente rekrutieren und unsere Kunden von hier aus optimal betreuen können!“, wie Helmut **Stritzinger** betont.

Die brain-tec group ist ein eigenständiges internationales Software- bzw. Beratungs-Unternehmen, das von den bisherigen sechs Standorten in der Schweiz, Deutschland und Spanien aus kleine wie große Unternehmen bei der Einführung und Umsetzung von Business Software Projekten unterstützt und begleitet. Mit dem neuen Standort in Amstetten setzt die Schweizer brain-tec group als größter und bester Odoo Gold Partner Europas ein weiteres Zeichen. Mit dem vollständig, integrierten Ansatz ist Odoo, auf Basis des Open Source Entwicklungsmodell, die derzeit innovativste, kommerzielle Software der Welt..

Rückfragen an:

riz up Niederösterreichs Gründeragentur GmbH / Manuela Hofer: hofer@riz-up.at; 0676 / 883261106
bzw. Büro LR Danninger, Andreas Csar, Telefon 02742/9005-12253, E-Mail: andreas.csar@noel.gv.at